CCOO denuncia graves retrocesos en Dependencia en CLM y pide a Cospedal que reconsidere el despido de los evaluadores

En el último año, en CLM se han quedado a la espera de prestaciones más de 14.000 dependientes reconocidos; existen miles de familias esperando a ser valoradas; se ha rebajado el grado de dependencia a miles de dependi-

entes -1.226 de ellos, grandes dependientes que milagrosamente han dejado de serlo-; se han cerrado 1.000 plazas residenciales; se han retirado las prestaciones económicas a otras 1.000 personas y se han recortado medio mil-

lón de ayudas domiciliarias. Estos recortes han provocado ya la pérdida de más de 1.500 puestos de trabajo en el sector de la atención a dependientes en Castilla-La Mancha en el último año.

CCOO CLM rechaza el recorte a la mitad de la plantilla de evaluadores del Gobierno regional y pide a Cospedal que reconsidere su decisión, que lleva al borde del precipicio al sistema de atención a la dependencia en la región.

Esta medida, junto a los recortes presupuestarios anunciados, reincide de forma directa en que Castilla-La Mancha continúe a la cabeza de los recortes en dependencia.

En el último año, en la región se han quedado a la espera de prestaciones más de 14.000 dependientes reconocidos; existen miles de familias esperando a ser valoradas; se ha rebajado el grado de dependencia a miles de dependientes -1.226 de ellos, grandes dependientes que milagrosamente han dejado de serlo-; se han cerrado 1.000 plazas residenciales; se han retirado las prestaciones económicas a otras 1.000 personas y se han recortado medio millón de ayudas domiciliarias. Estos recortes han provocado ya la pérdida de más de 1.500 puestos de trabajo en el sector de la atención a dependientes en Castilla-La Mancha en el último año.

El despido, esta semana, de la mitad de las personas que se dedican en Castilla-La Mancha a valorar la Dependencia, muestran un grave desinterés



del Gobierno regional por las personas dependientes de la región; o, aún peor, un gravísimo interés por desmantelar el sistema de atención a la Dependencia, en clara con-

El Gobierno regional despide de improviso a la mitad de los evaluadores de dependencia

El Gobierno de Castilla-La Mancha despidió el lunes de improviso a 22 funcionarios interinos, que son la mitad de las personas encargadas en la administración regional de valorar la dependencia de las personas que pretenden acogerse la Ley. Además, la Junta despidió de la misma manera a otros 19 interinos, según consta a CCOO; aunque probablemente fueron más.

"Cospedal se ha propuesto eliminar a todos los interinos/as de la Junta y en ello está trabajando. Desgraciadamente, se han cumplido las previsiones que anunciábamos hace unos meses, el cese masivo de interinos, sin guardar ni tan siquiera las formas. A los trabajadores se les está comunicando el despido de forma improvisada y sin explicaciones. En algunos casos no están ni tan siquiera claros los criterios de cese de los interinos que se van", denuncia la responsable del Sector Autonómico de la FSC de CCOO CLM, Mari Carmen Juste.

Podéis ver la relación de despidos en www.castillalamancha.ccoo.es

nivencia con el Gobierno Central; abandonando a su suerte a quienes necesitan un apoyo público para compensar su vulnerabilidad.

Estas decisiones se toman tras los planteamientos expuestos en el Programa Nacional de Reformas (PNR) para 2012, en el que se anunció que el Gobierno está en contra de servicio público que la Ley estatal otorgó al Sistema de Atención a la Dependencia -aunque esta ley también fuera aprobada en su día por el Partido Popular-; además de anunciar una nueva moratoria en el calendario de la puesta en marcha de las coberturas del sistema.

En el mismo PNR se anuncia la posibilidad de retrasar dos años, hasta 2014, el momento en el que determinados grados de dependientes deberán estar atendidos; lo que sitúa el riesgo real de asistir a la paralización del proceso de implantación del Sistema de Atención a la Dependencia que tenía prevista su finalización en 2015.

Por todo ello, CCOO expresa su profunda preocupación, porque en las medidas que está adoptando el Gobierno Cospedal traslucen la intención de desmantelar nuestro aún débil sistema de atención a los dependientes y de paralizar la implantación de la ley de Dependencia en nuestra comunidad autónoma.